

建廃協NEWS88号

基礎講習会開催

4月19日『廃棄物処理入門』と題して佐藤泉顧問弁護士、4月20日【目で見る建設廃棄物】と題して島田前顧問のお二人にZOOMにて講習を行っていただきました。16社のべ95名が参加しました。

コロナ終息が見えない中今年度もZOOM開催となりましたが、お二人とも、とても分かりやすくお話いただき好評でしたので、リモートでの講習を定着させ、遠方から参加しやすい環境を整えていきたいと考えています。

第47期通常総会開催

5月27日日本教育会館9Fにおいて第47期通常総会を開催しました。今年度も書面議決を取り入れ、感染対策をした上での開催となりました。皆様のご協力により、全議案満場異議なく可決されました。



富山理事長



株式会社A.R.M.S.康本氏

総会終了後、アクセルトレーニングについて、株式会社A.R.M.S.康本代表より講演をいただきました。「発進時、時速20キロに到達するまで5秒かける」という、アクセル操作法を習慣化させ、身に付けるだけで、交通事故の抑制、コスト削減、地球環境への配慮にもつながるということで、大変興味深く拝聴しました。また、講演終了後には喜山倶楽部にて懇親会も行い、久しぶりの開催ということもあり皆さん活発な意見交換をされていました。

最後に、いよいよ今年度は北海道支部が発足します。これまで組合が培ってきたノウハウを活かし、建設廃棄物の適正処理、リサイクル推進の活動を、北の大地で展開します。組合創立50周年に向け、更なる活動にご期待ください。

お知らせ

6月1日より、HPのIDとパスワードが変更になりました。暑い日がやってきます。熱中対策に共同購買を活用いただきますようお願いいたします。